Tragedia en Los Cristianos

Hicham mantenía "un poco de esperanza" por la vida de su mujer

• • • Trabajador de la hostelería y residente en la Isla desde hace 15 años, sus hijos preguntan mucho por el paradero de la madre.

P.F., Arona

Mossi es uno de los amigos del ciudadano marroquí Hicham, que en la mañana del pasado jueves perdió a su esposa, Hanna. Desde el primer momento, este magrebí ha estado muy afectado, pero siempre apoyado por compatriotas. Mossi señala que Hicham está "muy afectado y triste". Lo más dificil de asumir por este padre es que sus dos hijos preguntan dónde está su madre. Según Mossi, es posible que el niño mayor, de seis años, "sepa algo ya".

Por el momento, ambos menores magrebíes han dejado de estar en el colegio de Los Cristianos y se encuentran en un centro educativo de otro enclave del municipio de Arona. En estos momentos, los pequeños están con un primo de Hicham.

Este hombre y su esposa llegaron procedentes de Tánger. El varón llegó a Tenerife hace más de 15 años y su esposa llevaba en la Isla alre-



Hicham se mostraba esperanzado./ G.Z.

dedor de ocho.

Mossi indicó a mediodía de ayer que "ya está esperando la noticia" del fallecimiento de su esposa, "pero mantiene un poco de esperanza de que aún esté viva". Pero la presión de las noticias de que cada hallazgo era de un cadáver, le indicaba que las posibilidades eran casi nulas.

Hicham trabaja en el hotel Mediterranean Palace, en Playa de las Américas, y su amigo Mossi lo considera un "buen trabajador".

Es probable que, con el dolor que ha vivido estos días, acabe trasladándose a Málaga a trabajar, en los próximos meses o el año que viene.

En la jornada de ayer, Hicham fue visitado por el cónsul general de Marruecos en Canarias, Ahmed Mussa, que le brindó apoyo en estos duros momentos.

Mussa expresó su agradecimiento a las autoridades del Ayuntamiento de Arona, del Cabildo y del Gobierno canario, así como de España por el esfuerzo realizado para recuperar a las víctimas de esta tragedia.

Silvia, hija de la primera víctima, agradecida por el trabajo y por la ayuda

P.F., Arona

Silvia es una hija de Flor, la mujer de 70 años y natural de Avilés (Asturias) que residía sola en el edificio Julián José. La joven comunicó a los medios su agradecimiento: "Quiero dar las gracias a toda la gente que ha estado intentando sacarlos, en

principio con vida; a los bomberos, a la Policía Nacional, a la Policía Local, al servicio de asistentes y psicólogos y a toda la gente que se ha preocupado por nosotros".

"En mi caso -comentó Silvia-mi madre ha fallecido; así es la vida, pero he visto gente que ha salido del edificio muy mal".

Entre lágrimas, señaló que "solo quiero darles las gracias porque no los conozco y nunca los he visto, y no tenía la forma de darles las gracias personalmente en nombre de mi hermano, de mi hermana y de mi familia".

"Muchísimas gracias a todos", de esa forma se despidió Silvia de los periodistas en la puerta del centro cultural de Los Cristianos.



gracias porque no Silvia se mostró resignada: "Así es la vida"./ G. ZENOU

Un bombero de La Orotava ha ganado una sentencia por la que se declara la nulidad parcial de su hipoteca multidivisa

El afectado, socio de ASUFIN, contrató la hipoteca con el Banco Popular porque ofrecía excelentes condiciones de financiación a este colectivo.

ASUFIN ha organizado conferencias en Las Palmas y La Laguna para informar a los afectados de las posibilidades de reclamar

l juez Sergio Oliva Parri lla, titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nr. 1 de la Orotava, ha fallado nuevamente a favor de un usuario bancario por considerar que el banco ocultó información al cliente. Esta sentencia, ganada por un asociado de ASUFIN, es un paradigma más de que los afectados pueden y deben sentar a los bancos frente a la justicia. En dicho juicio, se estimó la nulidad de contrato de la hipoteca multidivisa adquirida por el socio, permitiendo volver a una hipoteca tradicional en euros restando el incremento que se había producido por la depreciación del euro frente a la divisa en la que estaba

indexada el préstamo. Efectivamente, el asociado pidió 170.000€ en 2007 y en 2011 debía 230.000€, es decir, 60.000€ más en apenas 4 años a pesar de haber pagado todas las cuotas.

Por este motivo, la presidenta de ASUFIN, Patricia Suárez, acompañada de abogados expertos en la materia, estará en Canarias para informar a los afectados. La asociación ha organizado 2 conferencias, una en Las Palmas y la otra en La Laguna (Tenerife), dirigida a todos aquellos afectados por hipoteca multidivisa que quieran conocer de primera mano las sentencias que se han dictado declarando la nulidad parcial y sus posibilidades de reclamación.

La hipoteca multidivisa

eee La hipoteca multidivisa ha sido calificada como "producto complejo" por el Banco de España. Se trata de una hipoteca que se colocó de manera masiva en los años 2007 y 2008 entre colectivos con ingresos fijos y garantizados tales como bomberos, policías, pilotos y azafatas. El gancho eran los bajos tipos de interés de Japón o Suiza que, frente al Euribor, suponian un gran ahorro en la cuota mensual. Sin embargo, las entidades se 'olvidaron' de advertir el riesgo de tipo de cambio, un riesgo que podia suponer un incremento del capital a pesar de haber pa-gado rigurosamente las cuotas durante varios años. El Tribunal Supremo (Sentencia 323/2015) considera que se trata de un "instrumento financiero derivado relacionado con divisas incluido en el ámbito de la Ley del Mercado de Valores", la jurisprudencia desde entonces es favorable a los consumidores.

ASUFIN (Asociación de Usuarios Financieros) cuenta con casi 2000 asociados, muchos de ellos de las Islas Canarias, que ya han dado un paso adelante para reclamar judicialmente y recuperar así sus ahorros. Más de la mitad de los socios son afectados nor hipotecas multidivisa, lo que hace que en ASUFIN sean expertos en la defensa de este nocivo producto. Patricia Suárez explicará las claves de porqué la Sentencia de La Orotova puede sumarse a la larga lista de casos de éxitos de ASUFIN. Claves para entender que los afectados por los productos bancarios pueden recuperar lo perdido.

Más información:

GRAN CANARIA

Martes 26 de abril a las 17h Club Natación Las Palmas Calle Emilio Ley, 3 Las Palmas de Gran Canaria

TENERIFE

Miércoles 27 de abril a las 20h CC Las Madres de Padre Anchieta C/ Pérez Galdós, s/n La Laguna (Tenerife)

ENTRADA LIBRE, AFORO LIMITADO, IMPRESCINDIBLE INSCRIPCIÓN

www.asufin.com info@asufin.com Teléfono: 915 327 583